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学校教育アンケート結果について 

 

 余寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育

活動にご理解、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。 

 さて、昨年１１月にご協力いただきました学校教育アンケートの集計が終わりましたのでお知らせいたします。

アンケート結果は教職員で共有させていただき、今後の教育活動の充実に活用してまいりますので、よろしくお願

いいたします。 

 

１ 生徒アンケート結果 

 

 

「授業で自分の考えや意見をクラスの友達と交流し、学びあう機会がある。」「評価の仕方や基準について事前に

示されている。」「文化総合発表会・体育大会などの学校行事は楽しみである。」「命の大切さや社会のルールについ

て学ぶ機会がある。」の項目で約８割が肯定的回答でした。 

「授業でわからないことについて、先生に質問しやすい。」「先生は、いじめ等私たちが困っていることについて

対応してくれる。」「生徒会活動は、活発である。」の項目で肯定的意見が約６割にとどまっています。 

 



２ 保護者アンケート結果 

 

「子どもは学校へ行くのを楽しみにしている。」「学校は、生徒の安全や事故防止に配慮している。」「学校は、子ど

もに関する個人情報が守られている。」の項目で約８割が肯定的回答でしたが、８割を超える項目はありませんでし

た。 

「子どもは授業が分かりやすいと言っている。」の項目で肯定的意見が約４割で他の項目に比べ低くなっています。 

 

３ 結果分析 

 本校では、昨年度に引き続き本年度も 

『笑顔・元気・感謝にあふれる学校づくり』～人を大切に、時を大切に、そしてあたりまえを大切に～ 

を重点的な取り組みのテーマとして教育活動を行っております。 

さて本アンケートは昨年度と質問を同じ項目にすることで、経年比較を行えるようにしました。 

生徒アンケートでは、令和元年度と比較し本年度は、「授業で自分の考えをまとめたり、発表する機会がある。」

「授業で自分の考えや意見をクラスの友達と交流し、学びあう機会がある。」の項目で肯定的意見が約１０％増加し

ています。これは学力向上部を中心に「話し合い活動」をテーマに授業研究を行った成果だといえます。また「将来

の進路や生き方について考える機会がある。」「人権について学ぶ機会がある。」の項目も肯定的意見が増加しており、

進路・キャリア教育や道徳での取り組みの成果が見られます。しかし、「学校へ行くのが楽しい。」「文化総合発表会・

体育大会などの学校行事は楽しみである。」「部活動に対して積極的に取り組んでいる。」の項目や保護者アンケート

の「学校は保護者や地域の人が行事や授業を参観する機会を設けている。」の項目では、肯定的意見が減少しており、

新型コロナウイルス感染症対策による臨時休校や教育活動の制限の影響が出たものと考えられます。 

今後も新型コロナウイルス感染症が終息するまでは、制限のある中での教育活動となりますが、新年度からは「新

学習指導要領」のもと、今年度以上に授業改善を進め、生徒の安心・安全を優先し、生徒のよりよい成長を学校全体

でサポートしてまいります。今後とも山田中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願い

いたします。 


